
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
11 août 2014, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19h30, sous 
la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont présents : 
 
Madame et messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël Gravel 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Jean-Guy Lapierre 
Charles Desrochers 
John Chomyshyn 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
  
Formant quorum, monsieur le maire procède à l’ouverture de la séance. 
 
2014-08-180 Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 
2014-08-181 Adoption du procès-verbal (7 juillet 2014) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’accepter le procès-verbal tel que rédigé. 
 
Adoptée 
 
2014-08-182 Liste des comptes payés en juillet et août 2014 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés du 2 juillet au 7 août 2014 telle que 
présentée pour un total de 268 023.70$ du chèque numéro C1405656 à 
C1405726. 
 
La liste présentée de 330 749.71$ incluait les comptes du mois précédent. 
 
Adoptée 
 
2014-08-183 Correspondance 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que lue. 
 
Adoptée 
 
2014-08-184 Rapports des inspecteurs 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’accepter les rapports des inspecteurs (urbanisme et voirie) tels que 
présentés. 
 
Adoptée 

  



2014-08-185 Colloque annuel ADMQ (220$ membre, 11-12 septembre à 
Val -d’Or) 

 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël Gravel et unanimement 
résolu d’autoriser madame la directrice générale Nathalie Savard à assister au 
colloque régional de l’ADMQ les 11 et 12 septembre à  
Val-d'Or. 
 
Adopté 
 
2014-08-186 Camping sauvage au Lac Fournière (résolution 

d’entretien) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu que la municipalité s’engage à entretenir les équipements et 
infrastructures, s’il y a lieu. 
 
Adoptée  
 
2014-08-187 Pêches et Océans Canada (programme de partenariats 

relatifs à la conservation des pêches récréatives) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller John Chomyshyn et unanimement 
résolu de présenter un projet pour 2015. 
 
Adoptée  
 
2014-08-188 Piste quatre saisons (mandater Julien Tardy-Laporte et 

un conseiller responsable du dossier) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de mandater monsieur Julien Tardy-Laporte pour travailler le dossier 
concernant la partie de Rivière-Héva de la piste avec madame Nathalie Touzin 
de la Ville de Malartic afin de pouvoir déposer un projet en bon éduforme à 
Véloce II. 
 
Monsieur le conseiller Jacques Saucier sera le responsable du dossier. 
 
Adoptée 
 
2014-08-189 Demande de verbalisation de la rue des Pionniers (partie 

privée) et demande de verbalisation de la rue Cloutier 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu de vérifier la conformité avec un ingénieur avant d’accepter la 
verbalisation. 
 
Adoptée 
 
2014-08-190 Demande d’appui à la CPTAQ (projet domiciliaire au 

prolongement de la rue Cloutier) 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
d’appuyer le projet de prolongement de la rue Cloutier considérant la 
conformité aux règlements municipaux, pour la continuité du développement 
domiciliaire. 
 
Adoptée 

  



2014-08-191 Demande pour le lot 3 000 354 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu, que le propriétaire du lot 3 000 354 devra respecter les normes des 
règlements d’urbanisme en ce qui concerne la construction de son garage, qui 
est en arrêt de travaux dû à une non-conformité par rapport à la demande du 
permis de construction. 
 
Adoptée 
 
2014-08-192 Demande de dérogation, lot 18 canton Desroberts 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et unanimement 
résolu d’accepter la recommandation du CCU qui concerne l’implantation du 
garage et de la résidence avec une marge avant plus courte et un empiètement 
dans la bande riveraine.  Par contre, la remise trop près du voisin ainsi que la 
superficie totale des bâtiments accessoires devront être conformes aux normes 
actuelles. 
 
Adoptée 
 
2014-08-193 Soumission d’une pompe submersible pour le point d’eau 

du chemin du Lac-Mourier 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jean-Guy Lapierre et unanimement 
résolu d’inviter deux autres soumissionnaires pour avoir des comparables. 
 
Adoptée 
 
COMPTES RENDUS DES ÉLUS 
 
Chacun des élus fait un compte rendu des réunions auxquelles il a assisté et du 
suivi de leur dossier. 

 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux questions du public. 
 
2014-08-194 Levée de la séance 
 
À 19h50, il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Réjean Guay 
Maire 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 


